



En route pour TOKYO

publié le 21/01/2021 - mis à jour le 13/03/2021

Descriptif :

Cumul des kilomètres parcourus en courant ou en marchant depuis le 18 Janvier 2021 :
11 101 kms OBJECTIF ATTEINT. BRAVO A TOUS !!
(mis à jour le vendredi 12 Mars)

En raison de la nouvelle organisation de l'EPS, liée à la crise sanitaire que nous traversons , l'équipe enseignante, en partenariat avec l'UNSS, lance l'opération "**en route pour TOKYO**", la capitale du Japon qui accueillera les Jeux Olympiques cet été.

Il s'agira de tenter de parcourir les **9 710 kms qui séparent PARIS de TOKYO !**

Le principe est simple :

- Tous les kms parcourus (course ou marche) par nos élèves depuis le 18 janvier dans le cadre de l'EPS, sont cumulés et la distance réalisée sera actualisée sur le site du collège tous les vendredis soir.
- De plus, une carte du monde affichée dans le hall du collège permettra à tous les membres du collège de suivre le trajet réalisé.
- Enfin, des affiches réalisées par les élèves sur le thème :
« Les Jeux Olympiques »
viendront compléter le projet et seront accrochées également dans le hall.

Alors, tous à vos baskets et en route pour Tokyo !

Les enseignants d'EPS



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.